



## Liebe Grüße aus Velbert

publié le 14/03/2012



Bonjour à tous,

Nous sommes arrivés à Velbert hier soir. "856 km" nous séparent désormais.

Madame Vogt, la principale de l'établissement "Geschwister Scholl Gymnasium" nous a accueilli ce matin. 25 ans que l'échange existe. Les élèves et les enseignants sont toujours aussi ravis de nous voir dans les couloirs et en cours.

Messaouda, Amira, Charlène, Hugo et Johanna sont ravis de retrouver leurs correspondants.

Liebe Grüße aus Velbert et à bientôt

Mme Favre